

Cáncer orofaríngeo: Implicaciones clínicas de la epidemia de VPH

Dr. Erich M. Sturgis, M.P.H.

Profesor, Cirugía de Cabeza y Cuello

Cuando el cáncer orofaríngeo está relacionado con el VPH, por lo general no hay síntomas, pero puede haber un bulto en el cuello. En su disertación “Cáncer orofaríngeo: implicaciones clínicas de la epidemia de VPH”, el Dr. Erich M. Sturgis, profesor de Cirugía de Cabeza y Cuello y Epidemiología, describe la fisiopatología de la infección por VPH y su transformación maligna, así como las diferencias clínicas entre los cánceres VPH-positivos y VPH-negativos. También analiza los ensayos clínicos actuales.

Objetivos de aprendizaje

Al finalizar esta disertación, los participantes podrán:

- Describir la fisiopatología de la infección por VPH y su transformación maligna
- Comprender las diferencias clínicas entre los cánceres orofaríngeos VPH-positivos y VPH-negativos